

Sud-Ouest du Mercredi 12 JUIN 2024

SAINT-LAURENT-MÉDOC

Des sportifs de haut niveau à l'école primaire pour une semaine de sensibilisation au handicap

L'école primaire de Saint-Laurent a organisé, du 27 au 31 mai, une semaine de sensibilisation autour du handicap pour appréhender les différences tout en cultivant les capacités naturelles de tolérance et de bienveillance des enfants.

Florence Moreau a en charge l'unité locale d'inclusion scolaire qui accueille, au sein de l'école, un groupe d'une quinzaine d'élèves porteurs d'un handicap. Elle est à l'initiative de cette semaine de sensibilisation au handicap qu'elle organise pour la huitième année, avec pour objectif de lutter contre le harcèlement qui existe parfois et apprendre à vivre ensemble afin de créer la société inclusive de demain.

Sports en fauteuil

Dans le contexte des Jeux olympiques, cette semaine de sensibilisation au handicap a été placée sous le signe du sport, une occasion pour tous les élèves de l'établissement et leurs enseignants, de rencontrer et d'échanger avec des sportifs porteurs d'un handicap. Durant la semaine, une quinzaine de sportifs de haut niveau sont venus à la rencontre des élèves de l'école pour partager avec eux leur passion au travers d'activités organisées telles que de l'athlétisme-handisport, du rugby-fauteuil, du hand-fauteuil,



Séance de basket-fauteuil en présence de Said Berregrague, Alan Lepage et avec la participation du club les Piranhas. P.M.

de la course à pied ou du basket-fauteuil.

Ces activités sportives et les échanges qu'elles engendrent, sont autant d'occasions de faire tomber les barrières du handicap, de changer les regards, de casser les clichés et les appréhensions.

En point d'orgue de cette semaine, les élèves de l'école primaire ont accueilli deux sportifs Girondins qui auront, cet été, le privilège d'être porteurs de la flamme paralympique : Yann Nouard (natation aux JO de Pékin et de Londres) et Benja-

min Coulier (n° 1 de l'équipe de France de tennis adapté).

« Depuis que nous organisons ces semaines de sensibilisation dans l'école, les progrès sont visibles et on constate une meilleure inclusion des enfants en situation de handicap », indique Florence Moreau. « Cette démarche est rendue possible grâce au soutien de la mairie, de quelques mécènes (Châteaux du Médoc et Rotary, NDLR) et à un travail d'équipe au sein de l'établissement. »

Patrick Marti